

SANIDAD

CyL lidera la acreditación de equipos para la optimización de antibióticos

SPC / VALLADOLID

Castilla y León lidera a nivel nacional el proceso de acreditación de equipos destinados a desarrollar el programa de optimización para el uso de antibióticos, tal y como puso de manifiesto la directora general de Salud Pública, Cristina Granda, quien recordó que en el ámbito de control, las áreas sanitarias de Atención Primaria y Hospitalaria de la Comunidad tienen como objetivo principal promover el empleo prudente de antimicrobianos, informa Ical.

«Estos centros sanitarios de la Comunidad han obtenido diez acreditaciones de las veinte emitidas para toda España», señaló la directora general, quien puso como ejemplo los laboratorios para estudio molecular de las multirresistencias del Hospital Universitario de Burgos y del Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid.

El consejero de Sanidad, Alejandro Vázquez, inauguró la III Jornada One Health- 'Una Salud, tiempo de actuar', junto al presidente del Colegio Oficial de Médicos de Valladolid, José Luis Almudí, y el rector de la UEMC, David García. El evento, organizado por la Fundación del Colegio de Médicos de Valladolid en el Salón de Actos de la Universidad Miguel de Cervantes, contó con cuatro ponencias que han abordado diferentes aspectos de la salud pública bajo el concepto 'One Health' (Una salud).